

## **DECLARACIÓN**

**Condenamos profundamente los actos de vandalismo perpetuados hacia el monumento recordatorio de las mujeres y hombres detenidos y torturados en la ex CGIOR.**

Asimismo, manifestamos total rechazo a estos actos anti democráticos, que muestran de por sí, falta de respeto e intolerancia a expresiones que reflejan el dolor hacia la vulneración de derechos durante la dictadura.

Desde nuestra fuerza política, reafirmamos nuestro compromiso con la memoria y nuestra vocación por una convivencia pacífica, respetando las diferentes manifestaciones de nuestra sociedad. En el entendido que desde el respeto a la diversidad de opiniones contribuimos a la erradicación de la confrontación y polarización en las relaciones de carácter tanto social como político, que tanto daño han causado a nuestro país.

En el convencimiento, además, que la tolerancia y el respeto son de los mayores capitales con los que podemos contribuir, fortalecer y comprometernos con las futuras generaciones uruguayas.

Presidencia del Frente Amplio

Montevideo, 26 de junio de 2018